

Abre BMV con pérdidas de 0.49% (El Reforma 15/01/10)

Abre BMV con pérdidas de 0.49% (El Reforma 15/01/10) El índice Dow Jones baja 0.81 por ciento y el Nasdaq registró un retroceso de 0.90 por ciento Sandra Reyes Ciudad de México (15 enero 2010).- Pese a que los positivos datos publicados en Estados Unidos, la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) comienzan con pérdidas al igual que los mercados estadounidenses. Hoy el Índice de Precios y Cotizaciones (IPyC) se ubica a las 9:25 horas en niveles de 32 mil 571.50 unidades, un retroceso de 0.49 por ciento, es decir 161.67 unidades. Hoy en la BMV, el volumen de operación hoy es de 54.7 millones de acciones con un importe de mil 386 millones de pesos. En tanto, las emisoras que registran ganancias resaltan: CODUSA *, con 3.52 por ciento; HOGAR B, con 2.94 por ciento; KIMBER B, con 2.92 por ciento; KIMBER A, con 2.69 por ciento; GFINBUR O, con 0.99 por ciento. Las emisoras que registran pérdidas resaltan: GBM O, con 3.70 por ciento; GAP B, con 2.23 por ciento; BIMBO A, con 1.59 por ciento; PEÑOLES *, con 1.45 por ciento ICA * con 1.41 por ciento. En tanto, las bolsas de Nueva York registran un comportamiento negativo. El índice Dow Jones baja 0.81 por ciento y el Nasdaq registró un retroceso de 0.90 por ciento. Actinver Casa de Bolsa consideró que los inversionistas no lograron mirar los reportes corporativos y en donde JP Morgan e Intel superaron expectativas y están más enfocados a tomar utilidades. Intel reportó ayer por la tarde ingresos netos por 2.28 mil millones de dólares, mientras que JP Morgan obtuvo un ingreso neto de 3.28 mil millones de dólares Hoy se publicaron diversos indicadores en Estados Unidos, el más destacable de ellos, fue el de la producción industrial, este salió en línea con lo esperado.